



# Real Oratorio del Caballero de Gracia

Enero de 2023

## Curso prematrimonial

Queridos amigos, un pequeño recuerdo de vuestro curso prematrimonial. Habéis asistido 17 parejas de novios; como siempre, con representantes de diversos países. Para los que trabajamos en el Real Oratorio del Caballero de Gracia, y los que colaboran como ponentes de las diversas charlas del curso, ha sido una alegría conocerlos; aquí nos tenéis, si podemos ayudaros en alguna cosa. Os damos la enhorabuena, rezamos por

vosotros para que seáis un matrimonio cristiano ejemplar, que hagáis mucho bien a otros, que el Señor os bendiga con los hijos que traigáis al mundo, que les forméis muy bien, con vuestro ejemplo y vuestros sabios y prudentes consejos. Y para todo esto, seguir formándoos vosotros en vuestra ya cercana misión de esposos y padres. Contando siempre con la ayuda de la gracia de Dios. Un cordial saludo a cada uno, Juan Moya.

